

の際は前日からの降雪により路面凍結が起き、バスの 有意義で楽しく思い出に残る四日間となりました。 ズニーシーどちらかを希望する形をとりました。出発 とんど同じ日程でしたが、三日目の東京ディズニーリ 長野へ移動し、二日目はスキー研修。三日目は東京デ 長野・関東へ行きました。初日はお台場研修。その後 イズニーリゾート。最終日は上野周辺研修。 ゾートでは初の試みとして、 二月一三日~十六日の四日間、二年生が修学旅行で 全員無事に帰ってくることができました。とても アクシデントに見舞われました ディズニーランド・ディ 例年とほ















れました。ご卒業おめでとうございます。 から一人ずつ受け取り、仲間との別れを惜しむ姿が見ら 最後のホームルームが行われ、 体が感動の渦に包まれました。 サプライズで感謝の気持ちを伝える場面があり、会場全 卒業生が退場する際には、生徒たちから担任の先生方へ する仲間、後輩への感謝と卒業後の決意を述べました。 た。前生徒会長の芝桜子さんは両親や先生方、共に卒業 お世話になった先輩方への感謝と激励の言葉を述べまし いきました。 五名・看護学科専門課程生 三九名)が本校を巣立って 三月一日、 在校生代表の宮下凌君(特3)は送辞で、 卒業式が挙行され二三四名(高校生 卒業証書を担任の先生方 式終了後には各クラスで 一九



自販機前・教室

ップを取りましょう

動販売機付近に掲示しています。ぜひ読んでみてください。

炭酸飲料の導入にあたって、生徒会より清涼飲料水に関するポスターを自

ました。新入生対面式でもあったように校長先生をはじめとする多くの 方々の働きによって実現しました。そのことを留意して利用しましょう。

今年度から新しい自動販売機が導入され、炭酸飲料が買えるようになり





演奏に合わせ、 できました。今後の活躍に期待しましょう。 く緊張して自分の思ったような走りができなかった。来年リベンジした い。」と語ってくれました。中原君の活躍で全校生徒が一つになることが 二月二〇日、 ·ムの選手として本校近くの国道を疾走しました。 全校生徒で中原君に声援を送りました。中原君は「すご 県下一周駅伝の四日目に中原敬輝君(普2) 沿道では吹奏楽部の 肝付チ







生徒会

2018 / 4 / 13 4月号

文責

森重・木尾